

Retrouvailles 2015 de la 31^o

Octobre 2014

60 ans de sortie

Après les recherches habituelles pour réunir les anciens camarades, quelque fois un peu ardues, nous nous sommes retrouvés (22 avec épouses) pour un repas au château de la Gournerie à Saint Herblain près de Nantes.

Ambiance chaleureuse après quelques difficultés pour mettre un nom sur certain visage un peu différent de ceux des fringants garçons que nous étions il y a 60 ans.



Notre ami Louis Chantreau avait eu une très bonne et généreuse idée de fréter un car qui nous attendait au centre de Nantes pour une visite de la ville et que certain parmi nous ont trouvé un peu changée.

En fin de soirée chacun est reparti heureux de ses retrouvailles après tout ce temps, un optimisme m'a fredonné en pensant sans doute à un chanteur "*Rendez-vous dans 10 ans...*"

Michel Noel 31^{ème}.